



PETITE CHRONIQUE.

S. G. Mgr Heylen.

LE dimanche au matin, 16 Janvier, l'Evêque de Namur arrivait à Montréal. Vers la fin de la grand'messe, à laquelle Sa Grandeur assista, Mgr l'Archevêque présenta au clergé et aux fidèles le Président des Congrès Eucharistiques. Mgr Heylen se dit heureux d'être à Montréal "dans cette belle église qui rappelle si vivement St-Pierre de Rome" et fait des vœux pour le succès du Congrès de Montréal. Le soir à 8 hrs, Mgr adressait la parole. Il parla des Congrès Eucharistiques, de leur but, de leurs moyens d'action et du bien qu'ils produisent. Le but premier est de rendre à Jésus-Christ, roi des individus et des sociétés, un culte public et social dans le Sacrement de sa Présence Réelle sur notre terre. Après ces solennelles manifestations, on comprend mieux ce qu'est le don de l'Eucharistie. Les âmes plus éclairées se donnent avec plus d'ardeur et d'assiduité au culte et à l'amour du St Sacrement. Leur amour se traduit surtout par des actes. C'est le règne de Jésus-Christ dans les âmes par la communion fréquente. Monseigneur aime à rappeler les heureux fruits du Congrès, tenu en sa ville épiscopale au cours de l'année 1902. Dès l'année suivante, sans compter les communautés religieuses, le nombre des communicants s'accrut de 600 000. — Un tel résultat doit nous faire estimer cette œuvre si belle des Congrès et nous donner espoir pour le nôtre. Mgr Heylen a vu les programmes, il sait comment on s'y prépare, et il a foi au succès le plus brillant. Au cours de la réunion du Comité exécutif, les questions les plus pratiques furent étudiées, et Sa Grandeur sut donner à toutes une solution éclairée et des